

El claustro del IES Rafael Arozarena se pronuncia contra los recortes

 Jueves, 10 de Mayo de 2018 11:36:37



El Claustro del profesorado del IES Rafael Arozarena, en sesión extraordinaria celebrada el pasado 9 de mayo de 2018, ha decidido elevar a la Administración Educativa un Manifiesto contra los recortes impuestos desde 2012. En el mismo se contemplan las siguientes reivindicaciones: - La recuperación inmediata de la jornada de 18 horas lectivas y 6 horas complementarias de permanencia en el centro de periodicidad fija en enseñanza secundaria. - La recuperación del cómputo de horas lectivas y complementarias que han sido eliminadas progresivamente (coordinaciones, formación en centros, innovación tecnológica, mediación, desarrollo de proyectos, apoyos a los

equipos directivos...). - La reducción de ratios en todos los niveles educativos. - La eliminación de los descuentos cuando el profesorado se encuentre en situación de incapacidad laboral. - Desde el STEC-IC, animamos a todos los centros educativos a seguir el ejemplo del IES Rafael Arozarena y tomar acuerdos en sentido similar. Accede al Manifiesto completo del IES Arozarena en la zona "Descargas Relacionadas", bajo este texto. Remite las fotos de las acciones realizadas en los centros y los acuerdos adoptados a recuperandoderechos@stec.es [Firma por la recuperación de las 18 horas lectivas.](#) [Firma por la bajada de las ratios en todas las etapas educativas.](#) [Información sobre la Campaña "Jueves de Lucha por las 18 horas lectivas y la bajada de Ratios".](#)

Última actualización Viernes, 11 de Mayo de 2018 13:16:49